
BANCADA DO PSC 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO HOSPITAL 
REGIONAL DE ASSIS 
 
 

Tendo em vista que Assis deixará de ser gestão plena 

devido a possível entrega do Pronto Socorro Municipal para o Estado; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado à Senhora Dr.ª Elizabeth Alves Salgado, DD. 

Diretora do Hospital Regional de Assis, solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta 

Casa de Leis, as seguintes informações: 
 

a)- Como ficará o pagamento do Hospital Regional de 

Assis? 

 

b)- Qual é o valor pago atualmente para manter os 

leitos no Hospital Regional de Assis? Quantos 

leitos disponibiliza esta Unidade Hospitalar? 

 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 2013. 

 
 
 

VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 
Vereador – PSC 

 
 

 

 
 

BENTO CARLOS DE OLIVEIRA – Bentinho 
Vereador – PSC 

 

 

 

 

EDSON DE SOUZA – Pr. Edinho 
Vereador – PSC  

 

 

 

PAULO MATTIOLI JUNIOR 
Vereador – PSC 

SK/sk 

 

 


